

## 日立清水理科クラブ便り第135号

1/2 ページ

2023年5月1日

事務局開局時間: 月・水・金 10時~12時 ホームページ shimizu-rikaclub.com



↑ オオタニサン風の兜を 探したのですが見つからず・・

宇宙の鯉のぼりに切り替え

4月の教室から募集人員をコロナ前の定数24名に 戻しました。対象は3~6年生のままですが徐々に 申し込みが増えてきました。当クラブが支援活動を している清水地区の小学校では、児童も教員もマス ク着用は自主判断だそうです。

当クラブのモノ作り教室は、この先のコロナの 見通しに微妙な部分が残っていますので教室内 ではマスク・消毒・検温を継続で進めております。

## 1. モノ作り教室の活動

4月22日 参加者 15名 支援者 18名 テーマ:カップモータと電磁力推進車





## 子供達の感想

- 1. 磁石を使った車とかはあまり作った事がなかったからとても楽しかったです。 家や学校でも準備がしっかり出来てなかったし作れなかったから、ここでカップ モーター や電磁力推進車以外にもいっぱい作りたい。
- 2. 二つ作るのはとても大変という事が分かった。最初の説明もとても面白く良かったです。そして失敗が少しあったが直ったので良かった。次が楽しみです。

## 保護者の感想

- 1. 教えて下さる方がとても丁寧で息子も楽しそうでした。次回もぜひ参加したい。 親子教室は年2回程と聞きました。参加したいので増して頂けたら嬉しいです。
- 2. コロナ規制がゆるくなり学校現場でも感染対策を減らして行っています。 困難な状況の中で教室を続けて下さった諸先生方のお陰で理科工作の力を 伸ばす事が出来ています。改めて御礼申し上げます。





